
第１回安曇野市消防委員会 会議概要 

１ 審議会名  安曇野市消防委員会  

２ 日  時  平成２７年６月２日 午後６時３０分から午後７時００分まで  

３ 会  場  本庁舎２階 ２０７会議室  

４ 出 席 者  宮澤一雄委員長、鈴木清富委員、松田政治郎委員、小穴裕司委員、高橋博明委員、 

  金盛順一委員、等々力俊男委員、丸山一雄委員、曽根原清委員、布山明廣委員、 

  山田稔委員、寺畑佳司委員 

５ 市側出席者 総務部長、危機管理課長、二木係長、中嶋主査、三澤主査、大倉主事  

６ 公開・非公開の別  公 開  

７ 傍聴人 ０人    記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日     平成２７年７月１０日  

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

  １ 開会 

  ２ 委嘱書の交付 

  ３ 委員長あいさつ 

  ４ 会議事項 

    （１）消防団組織の概要・事業計画について 

    （２）消防委員会の答申に係る進捗状況について 

    （３）その他 

  ５ 閉会 

 

２ 審議概要 

  （１）消防団組織の概要・事業計画について 

消防団員の交代に伴い消防委員会関連条例の再確認、消防団の現状、平成２７年度の年間事業計画につい

て、二木係長より説明をした。 

宮澤委員長  ：ここまでで何か質問事項はあれば質疑をお受けする。 

丸山委員   ：改修工事の終わった穂高会館へ出初式の会場が戻るとのことだが、暖房は入るのか。 

二木係長   ：ジェットヒーターをレンタルし暖房器具としたい。 

丸山委員    ：スイス村サンモリッツで行った今年の出初式ではジェットヒーターの音が気にならなか

ったとの団員の意見があった。スイス村で引き続き開催してはどうか。 

    二木係長   ：前回の出初式では会場が狭く、入場制限をかけた経緯がある。また、分列行進をしてもス

イス村内での行進にとどまり多くの方に見てもらえない。 

    宮澤委員長  ：団長からの意見はどうか。 

    寺畑委員   ：他にも会場が寒いということは団員等から聞いている。欲を言えば、松本市、塩尻市のよ

うな文化ホールでできると良いが難しい。開催場所を豊科公民館で検討したこともあった

が、今年度耐震改修工事となり使えないため穂高会館で今回は行う。 

    丸山委員   ：公民館の改修が終われば可能性はあるか。 

    寺畑委員   ：可能性はある。 

 （２）消防委員会の答申に係る進捗状況について 

年齢・任期関係、南部・北部編成及びブロック名称変更、正副団長定数・本部長廃止、出動態勢の見直

し、詰所耐震改修工事、消防車両更新計画について、二木係長より説明をした。 

（３）その他について 

   事務局、委員会ともになく、そのまま閉会となった。 
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